

Wandergruppe des TV Blomberg blickt zurück auf 2022 !!

Johanna Lalk und Reginald Zadelberg erneut Wanderer des Jahres

Die zum Ende des letzten Jahres vom Wanderwart Dieter Lange geäußerten Befürchtungen, Corona könne zu einer nur eingeschränkten Wandertätigkeit seiner Gruppe führen, sind erfreulicherweise nicht eingetreten.

Vom Wanderwart waren 23 Wanderungen geplant. Sie konnten fast vollständig durchgeführt werden. Die durchschnittliche Teilnehmerzahl aller Wanderungen lag bei 13 Wanderern pro Tour. Wie bereits im letzten Jahr haben Johanna Lalk und Reginald Zadelberg kaum eine Wanderung versäumt und wurden damit wieder als Wanderer des Jahres 2022 geehrt. Ihnen „dicht auf den Fersen“ waren bei den Wanderinnen Heidi Grünewald und Monika Siggas sowie bei den Wanderern Klaus Kugler und Bernd Stohlmann. Als Anerkennung erhielten die Wanderer des Jahres aus den Händen des Wanderwartes eine Urkunde und ein Präsent sowie einen kräftigen Applaus von den versammelten Wanderfreunden.



Der Kassenbericht von Kassenwart Klaus Kugler bot wenig Anlass zu Diskussionen, konnte er doch von einem zufriedenstellenden Ergebnis berichten. Die Bereitschaft einiger Wanderfreunde, für den Transport zu auswärtigen Wanderzielen ihren PKW zur Verfügung zu stellen, hob er lobend hervor. Wenn diese dafür auch ein geringes Entgelt erhielten, sei das für die Wandergruppe immer noch die kostengünstigste Variante. Die Kontrolle der Kassenprüfer hatte keine Unstimmigkeiten ergeben, so dass der Leitung der Wandergruppe auch für das nächste Jahr das Vertrauen ausgesprochen wurde.

Einige Versammlungsteilnehmer starteten nun zu einer kurzen Wanderung über den Philosophenweg zum Winterfest am „Haus am Paradies“. Von dort ging es weiter zum Marktplatz wo der geschmückte Weihnachtsbaum das Ziel war. Durch die weihnachtlich geschmückte Stadt ging es zurück zum Versammlungsort im Sporthaus „Am Rammbocke“.



Bevor der schmackhafte Grünkohl seinen Duft verbreitete, warf der Wanderführer noch einen kurzen Blick auf das neue Wanderjahr, in dem wie auch in diesem Jahr, monatlich wieder zwei Wanderungen angeboten werden. Zu Beginn des neuen Jahres wird der vom Wanderwart erstellte Wanderplan allen Wanderfreunden zur Verfügung stehen. Außerdem können Interessenten den Wanderplan dann auch auf der Internetseite des TV Blomberg (www.tv-blomberg.de) einsehen. Der 4-Abende-Marsch vom 23.05.-26.05.2023 ist ein weiteres bereits feststehendes Ereignis, an dem auch die Wandergruppe organisatorisch beteiligt ist.

Nach der nun erfolgten deftigen Stärkung sorgte Heinrich Kelle mit einer Fotopräsentation der Wanderziele dieses Jahres für einen gelungenen Übergang zum gemütlichen Ausklang des Abends.